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質問　災害の補正予算はどうなっているのか。
　　農地復旧の見通しやがれきの処理について
　　は各自処分となるのか。

回答　補正予算については、令和６年８月30
　　日の臨時議会において、22億円超の補正
　　予算を議決しました。農地復旧の地区の見
　　通しについては、後ほど連絡します。がれ
　　き処理については、一時保管してもらい、
　　今後町で回収するとのことです。（議会）

質問　被害について地域整備課に問い合わせや
　　情報提供をした際に、「町ではなく県の管
　　轄だ。県のほうで見ていると思う。」と言
　　われてしまった。町民はどこが県なのか、
　　国なのかわからない。受け答えを統一して
　　ほしい。町のことは町に言えばいいのかな
　　という思いがあった。

回答　対応が悪く申し訳ありませんでした。
　　　情報提供いただけることは、町としても
　　ありがたいことです。
　　　お気づきの点など、町へご一報いただけ
　　れば、町でお答えできることはお答えし、
　　国や県など所管事務所へお伝えすることは
　　お伝えしますので、今後とも情報提供等よ
　　ろしくお願いします。（地域強靱化対策室）

質問　東北農林専門職大のアパート整備をして
　　いるが、満室なのか。学生の夕食先やアル
　　バイト先はどうなっているのか。

回答　２棟目の新規分も予約満室と聞いていま
　　す。夕食はファミリーマートやニコットで
　　調達しているようです。アルバイト先は農
　　家や飲食店、施設等で雇用していただいて
　　いるようです。（議会）

質問　長者原地区内にある、最上小国川への消
　　防道路が７月の豪雨で決壊した。火災が発
　　生した場合は町内には水利が少ないので早
　　期に復旧をお願いしたいが、今後の対応は。
　　工事着工及び復旧はいつ頃になるのか。
　　　
回答　現時点では未定です。
　　　河川護岸の復旧工事で、最初に工事用道
　　路として復旧することが想定されます。　
　　　　　　　　　　　　　　（地域整備課）

質問　この度の模擬議会の開催、商工業の方々
　　等各種団体等の座談会は将来の議員養成の
　　面から評価したい。　　　
　　　
回答　模擬議員の方からは、良い機会だった、
　　また機会があれば参加したいという声をい
　　ただいています。
　　　今年度、事前に若者とワークショップ形
　　式で意見交換会を実施し、それをふまえて
　　模擬議会を実施しました。参加者からはワ
　　ークショップが好評で、来年度も機会があ
　　れば参加したいという声もいただきました。
　　女性議員のなり手意識醸成を目的に女性の
　　方々との意見交換会を行い、模擬議会では
　　８名中３名が女性で、議員活動に関心を持
　　っていただけたのではと思っています。　
　　　　　　　　　　　　　　　　　（議会）

　11月11日～12日に議会報告会を開催し、各会場でいただいた質問や意見、要望事項を
検討し、回答書を作成しました。主な質問と回答は次のとおりです。（回答書より抜粋）

第 1 5 回 議 会 報 告 会質問　隣組10世帯中、後継者いる世帯は３世
　　帯と、少子高齢化が深刻化している。デマ
　　ンド型乗合タクシーがあるが、融通の利く
　　移動手段、買い物支援など課題は多い。以
　　前富田には便利屋さんがいて、いろいろな
　　ものを調達していた。移動販売はないのか。

回答　買い物支援については、町内でも一部地
　　域で移動販売車による販売が行われていま
　　すが、販売場所など課題も多くあります。
　　　　　　　　　　　　　　　　　（議会）

質問　あゆ釣り客を対象にして、猿羽根山農林
　　漁業体験実習館に一般の方も宿泊すること
　　はできないのか。

回答　３名以上の方であれば宿泊は可能ですが、
　　１人単位では施設の体制、経費の面で現在
　　は対応をしていません。（議会）

質問　町内の児童生徒数が減少し、舟形中学校
　　野球部は最上町との合同チームになってし
　　まった。今後、最上・新庄の学区合併もあ
　　りうると思うので気がかりだ。舟形小学校
　　校舎を少・中一貫校として活用する可能性
　　はあるのか。

回答　町では中学校を小学校の近くに、との構
　　想は以前からありましたが、進んでいない
　　状況です。小学校の校舎に中学校が入る場
　　合、設置基準があり、そのままの利用はで
　　きないと考えています。（議会）

質問　県道の消雪設備の機能が不完全である、
　　機械除雪にしたほうが良いのでは。

回答　県では新たに消雪設備の更新は行わない
　　との考えのようです。住民の皆様の総意で
　　機械除雪への変更を希望される場合は、町
　　ではその旨を県に要望します。（議会）

質問　町内の引きこもり者への支援の内容は。
　　　引きこもりについて相談があった場合は、
　　どこに繋いでいけば良いのか。
　　　
回答　引きこもり相談の窓口は、健康福祉課福
　　祉係となっております。町では、相談があ
　　った場合、最上保健所などの県の相談機関
　　と連携し支援にあたります。（健康福祉課）

質問　河川公園アユパークは何故キャンプ禁止
　　なのか。　　　

回答　大雨により最上小国川が増水したときに、
　　公園に浸水するため安全を担保できず、危
　　険を回避するための措置として禁止にして
　　います。（議会）
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